

Alumna: Sayiko Monserrat Luna Gómez

Docente: E.E.Q.X Pedro Alejandro Bravo

Materia: Fundamentos de Enfermería I

Unidad I: Fundamentos históricos y teóricos de la profesión de enfermería

Carrera: Lic. En enfermería

1er Cuatrimestre

Fecha: 22- septiembre de 2022

Contexto actual de la enfermería como profesión y disciplina

La enfermería ha estado presente desde tiempos pasados como en las civilizaciones antiguas, ya que para ese entonces las personas enfermas requerían cuidados de la salud esto a través de enfermeras para tratar enfermedades o heridas donde se utilizaban métodos basados en su experiencia ya que al no existir una tecnología avanzada como hoy en día los métodos o herramientas que utilizaban eran curaciones a través de plantas medicinales o antecedentes de personas mayores que les heredaban algún tipo de conocimiento sobre que plantas podían tratar a ayudar a mejorar las enfermedades.

Cabe mencionar que en ese tiempo era más visto a mujeres que hombres enfermeros al contrario de hoy en día donde se ve por iguales en género; en la actualidad la enfermería ha revolucionado nuevos avances a través de estudios y prácticas en el cuerpo humano que tomo tiempo y sigue tomando tiempo para seguir mejorando, es importante mencionar que gracias a estos avances la enfermería se ha vuelto una carrera demanda y exigente en su campo por lo tanto las personas que la estudian sienten una gran atracción y pasión por el cuidado del cuerpo humano así plasmar la preparación y buen servicio de cada uno de los enfermeros hacia los enfermos ofreciendo una calidad alta en la atención como en los cuidados priorizando la mejora de la salud y alcanzando una equidad de la salud para todos.

Un ejemplo claro del gran avance de la tecnología en la enfermería hoy en día es que existe la especialización enfocada específicamente al cuidado de personas mayores, niña, problemas de salud mental, partos (obstetra) pero a pesar del enfoque de cada una de estas todas tienen el objetivo de mejorar el cuidado de la salud con medicamentos específicos.

La enfermería con el paso del tiempo ha tenido importantes transformaciones y un gran impacto en la humanidad contribuyendo en la salud física, mental y emocional del enfermo o paciente ya que también se trata de sanar una vida, obteniendo un alto valor moral, así como un gran compromiso profesional en la enfermería. Las atribuciones de un buen profesional en la enfermería también atribuyen en su nivel de preparación y actualización, ya que con el paso de cada año los avances van mejorando para no quedar obsoletos e ir mejorando la calidad de vida.

Como buen profesional es importante tener en cuenta que al momento de tener un paciente a nuestro cuidado es conocer el historial clínico ya que en ocasiones puede existir la negligencia médica, previniendo dar medicamento o tratamientos que no sean adecuados para el paciente, proporcionando recetas y medicamentos correctos para tratar y mejorar las enfermedades.

Cabe mencionar que la habilidad de comunicación entre paciente es muy importante tanto como la empatía para así hacer sentir al paciente que se encuentra seguro al momento de escucharlo y saber actuar de manera correcta para resolver las dificultades que se puedan presentar, así como poder dar una respuesta segura y no más importante respetar en todo momento al paciente, así como tener presente los valores y ese profesionalismo. Gracias a esto el profesional sabrá que es lo mejor para el paciente, respondiendo adecuadamente siendo competente, responsable, enfatizando y apoyando al paciente tanto como a la familia.

Conclusión

Hoy en día es muy importante tomar en cuenta que la enfermería ha revolucionado a través de tiempo y gracias a los avances tecnológicos ha mejorado la calidad de cuidado del paciente, así como los tratamientos y medicamentos. Cabe mencionar que los antecedentes o conocimientos adquiridos por los experimentos de los antepasados fueron las bases para el diagnóstico de algunas enfermedades y la curación a través de plantas medicinales ayudaron a la mejora de algunas enfermedades y con esto se modificaron y mejoraron la calidad de los medicamentos para cada tipo de enfermedad o tratamiento.

Esto de la mano con el buen profesionalismo y calidad de atención que el paciente necesite junto con una gran empatía para que se sienta seguro en las manos de un profesional así como generar una gran confianza y conexión entre paciente y enfermero ya que esto ayudara a crear un vínculo entre ellos existiendo una confianza la cual será de mucha ayuda ya que en ocasiones no todos los pacientes se sienten con la confianza de contar lo que les pasa por lo tanto el enfermero no podrá actuar de manera adecuada para el cuidado del paciente, por lo tanto, es muy importante tomar en cuenta este punto para el proceso de valoración del paciente obteniendo información como primer punto, analizar lo obtenido, evaluando dicha información para saber actuar y brindar una respuesta real, honesta, coherente para el paciente y que este se sienta en tranquilo y seguro de estar en manos de un buen profesional.